

## Einladung

zur öffentlichen Probe des neuen  
Theater-/Tanz-/Filmprojekts „Es reicht!“  
Mittwoch, 13.4.2011, 18 Uhr, Aula der WBG



„Jeder ist auf seine eigene Art anders“  
Sarah, 13

Das Institut für Angewandte Kulturelle Bildung arbeitet an seinem neuen Theater-/Tanz-/Filmprojekt „Es reicht!“ in Kooperation mit der Städtischen Willy-Brandt-Gesamtschule und weiteren Partnern.

Das Projektteam möchte in regelmäßigen Abständen Einblick in seine Arbeit geben und zeigt einen Ausschnitt aus dem Probenprozess mit den Schüler/innen. Im Anschluss an die Probe laden wir zu einem Gesprächskreis mit dem Publikum und fragen nach Methoden, Möglichkeiten und Chancen (inter-)kultureller Bildung aus der Sicht der Schule, Sozialarbeit, Kunst/Kultur und politischen Bildung.

Ehrengäste:

Cornelia Folger (Schulleiterin, WBG)  
Daniela Leichtle (Leiterin Schulsozialarbeit, WBG)  
Werner Karg, Dr. Robert Sigel (Bayerische Landeszentrale für Politische Bildungsarbeit)  
Stefanie Reichelt, angefragt (Kulturreferat der LH München, Abt. Kulturelle Bildung)  
Andreas Dittlmann (Prozessbegleiter der Münchner Kulturforscherschulen)  
Andrea Oestreicher (Lehrerin, staatliche Hauptschule an der Peselmüllerstraße)  
Dorothee Janssen (Tänzerin)  
Tom Biburger (Regisseur, IAKB, Projektleiter von „Es reicht!“)  
Schüler/innen des Projekts

Ablauf:

18 h	Öffentliche Probe (Sprechen, Schauspielen, Tanzen, Szenisch Handeln)
19:15 h	Pause/Catering
19:30 h	Gesprächsrunde mit den Ehrengästen und dem Publikum: Eltern, Lehrer, Kulturforscherpartner, Förderpartner, Schüler
21 h	Ende

Moderation: Angelika Fink (Künstlerische Leitung, PATHOS münchen)

Weitere Informationen: <http://www.iakb.de/projekte.html>